
代 表 質 問 発 言 通 告 表 

令和２年１２月市議会定例会  

 

順 会派及び質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 市政・公明クラブ 

秋葉 新一 

1 まちづくりに

ついて 

1 バラ回廊ロードの今後のスケジュールについて 

2 新道の駅構想について 

3 楯高跡地利活用の今後の展開について 

 
市 長 

教育長 

消防長 

関係課長 2 防災・減災に

ついて 

1 複合災害への対応策について 

2 防災リーダーの育成と活用について 

3 マイ・タイムライン 自分の防災行動計画を 

4 防災訓練、避難所開設について 

5 流域治水への村山市の取組みは 

3 移住定住の促

進について 

1 関係人口推進とワーケーションの推進について 

2 受入れ先となる地域と移住者の交流をどう図るの

か 

3 移住定住係の創設について 

4 財政について 1 ふるさと納税の更なる拡大について 

2 自主財源の涵養と歳出削減及び行政コストの削減

策は 

5 市民サービス

について 

1 遺族の手続き効率化について 

6 産業振興につ

いて 

1 農業 重点作物の取組みの現状と課題について 

2 商工業 中小企業、小規模事業所に伴走支援を 

7 教育について 1 小中一貫校の検討について 

2 防災教育の実施を望む 

8 子育て支援策

について 

1 高校生医療費無償化への拡大について 

2 インフルエンザ予防接種費用助成の年齢拡大につ

いて 

3 子育て世代包括支援センター「ぽっぴーるーむ」

の現状と課題について 

4 産前、産後支援の拡大を望む 

9 健康、福祉行

政について 

1 高齢者福祉の充実について 

2 重層的支援体制整備事業への取組みについて 

3 特定検診の無関心者に対する対応策を 

4 乳がん検診時にセルフチェックするためのグロー

ブ（手袋）配付を 

10 市長就任二

期、七年目を

迎えて 

1 七年を経過しての所感と公約の実現状況はどうか 

2 総合計画、後期基本計画で最も力を入れる施策は

なにか 

3 来年の市長選に対する対応は 


